



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 09 de diciembre 2021



@DefensaEc
El ministro de @DefensaEc, GRAB. (S.P.) Luis Hernández, mantuvo una reunión de trabajo con el señor Nelson Yaguachi, alcalde de Cuyabeno, en la cual se trataron temas de interés entre ambas instituciones. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR
#El Dato | Del 5 al 8 de diciembre de 2021, hemos otorgado más de 3100 préstamos quirografarios. [Ver más](#)



En Balzar, provincia de Guayas, detectan una supuesta pista clandestina relacionada con actividades de narcotráfico- El Universo
Una aparente pista clandestina relacionada con actividades de narcotráfico fue hallada en el cantón Balzar, provincia del Guayas, por agentes de la Unidad de Investigaciones Antinarcóticos (UIAN). Según los uniformados, las actividades ilícitas se habrían cometido los fines de semana, entre las 21:00 y 05:00. [Ver más](#)



Morona Santiago registra bajo número de vacunados contra la COVID-19- El Mercurio (Cuenca)
Las brigadas están constantemente resguardadas por el personal de las Fuerzas Armadas con el afán de cumplir el proceso sin mayores contratiempos. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas desarrollan operativos de control de armas y explosivos en Cotopaxi- La Gaceta
Diferentes operativos de control desarrollan los efectivos de las Fuerzas Armadas, con el objetivo de mantener el orden público y resguardar la seguridad de la ciudadanía. Edison Herrera, miembro de la Brigada de Fuerzas Especiales N.º 9 Patria, dio a conocer que se encuentran a cargo de las provincias de Cotopaxi y Los Ríos, en las cuales se desarrollan varios operativos de control de armas, los mismos que se intensificaron durante el 2021. [Ver más](#)



@notimundoec
#ATENCIÓN | El presidente, @LassoGuillermo, emitió el Decreto Ejecutivo N.º 280, para delegar al @SNAI_Ec las competencias para la contratación de obras de construcción y remodelación en el Sistema de Rehabilitación Social. [Ver más](#)



Pablo Arosemena: 'No nos hemos reunido con los jefes de las bandas'- El Comercio
Guayas es la provincia más violenta del país y la que más intervenciones policiales y militares tiene, pero los asesinatos aumentan. ¿Por qué el Gobierno no puede frenar las muertes violentas? [Ver más](#)



@esmilecuador
ESMIL recibe por quinta ocasión el certificado ISO 9001:2015 por parte de la empresa SGS. [Ver más](#)



@FFAEcuador
Las @FFAEcuador expresan su sentimiento de pesar ante el sensible fallecimiento del personal militar y tripulantes de la @fapperu. [Ver más](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 09 de diciembre 2021

	<p>@armada_ecuador La Misión Técnica de la OMI y la Agregaduría Naval en Reino Unido, conformada por miembros de la @armada_ecuador y la @embajadaEcuUK forman parte de la Trigésima Segunda Asamblea de la @IMOHQ. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU En Ejército en Acción damos a conocer las actividades que realiza el personal del Centro de Mantenimiento Blindado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N. 276, realizan operaciones de seguridad en los exteriores y primer filtro de los #CRS de #Esmeraldas, #Cañar y #Quevedo, a fin de garantizar la seguridad de la ciudadanía, contribuyendo al #PlanNacionalDeSeguridad. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Esmeraldas @FFAAECUADOR a través de la #Armada Ecuatoriana ejecuta operaciones de seguridad en los exteriores y primer filtro de seguridad en la Cárcel de Varones de Esmeraldas de manera permanente cumpliendo con el Decreto Ejecutivo 276. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR en coordinación con @PoliciaEcuador, en el cantón #SanLorenzo, aprehendieron a una ciudadana que transportaba aproximadamente 1200 gr. de sustancia sujeta a fiscalización, evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Esmeraldas @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecuta ejercicios de entrenamiento táctico con el fin de adiestrar y mejorar la capacidad operacional. #FronteraNorte #FFAACONTIGO. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE. Boletín. #Carchi: Fuerzas Armadas del Ecuador decomisan armas, sustancias sujetas a fiscalización y mercadería ilegal. Ver más</p>		<p>@FuerzaAereaEc La Fuerza Aérea Ecuatoriana envía sus más sentidas condolencias a la Fuerza Aérea de Perú, por los miembros de su distinguida Institución, fallecidos durante el cumplimiento de su deber. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Lojal Con el objetivo de preservar las fuentes hídricas naturales, efectivos militares realizan actividades de reforestación en las comunidades del cantón #Saraguro. Las @FFAAECUADOR garantizan la protección de los recursos naturales en todo el territorio nacional. Ver más</p>	<p>Radio y Televisión</p>	
	<p>@FFAAECUADOR #Guayaquil en operaciones de #CAMEX, #FFAA, decomisaron 01 arma traumática y 02 alimentadoras en el sector #Bellavista, además decomisó 01 arma de fuego, 06 municiones y 01 alimentadora en el sector #Fertiza, evidencias decomisadas fueron entregados a las autoridades competentes. Ver más</p>		<p>Hallan droga en terminal de Tulcán. @RTS La Noticia. 08-12-2021 Ver más</p>
			<p>Indulto a reos. @Teleamazonas Ecuador. 08-12-2021 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 09 de diciembre 2021

	<p>Hallan pistas clandestinas. @Ecuavisa. 08-12-2021 Ver más Notas referentes: OromarTv, RTS</p>
	<p>Sigue amenaza río Coca. @Ecuavisa. 08-12-2021 Ver más Nota referente: Teleamazonas</p>
	<p>Nuevo director del SNAI. @Ecuavisa. 08-12-2021 Ver más</p>
	<p>Policías liberados en caso 30-S. @TC Televisión. 08-12-2021 Ver más Notas referentes: Ecuavisa, Teleamazonas, Expreso</p>

Temas coyunturales

	<p>El servicio exterior ecuatoriano- Editorial- Expreso Pareciera que el presidente le está dedicando más tiempo a las reflexiones necesarias para designar embajadores que no pertenecen a la carrera diplomática. Una de las burocracias mejor preparadas en la administración pública de Ecuador es aquella cuya política, según ordenamiento constitucional, le corresponde definir al presidente de la función Ejecutiva, incluyendo entre sus atribuciones la de designar y remover embajadores y jefes de misión. Ver más</p>
---	---

	<p>Izquierda y derecha son obsoletas- Artículo de Opinión- Por: Rómulo López- Expreso Al desaparecer la URSS (25 de diciembre de 1991), teóricos del marxismo, derrotado por incompetente y obsoleto, y el socialismo del siglo 21, creado por Fidel Castro y Lula da Silva, contrarios a la democracia y eternos detentadores del poder usan a la naturaleza como sujeto con derechos. Crean este concepto y lo extraen del lenguaje aborigen. La 'Pachamama' y el 'Sumak Kawsay' son usados con fines políticos y económicos. Solo Bolivia, Ecuador y Venezuela la ponen en sus nuevas Constituciones Políticas. Ver más</p>
	<p>Corruptos dejan las celdas y cumplen sus condenas desde sus casas- La Hora (Nacional) La prelibertad y el régimen semiabierto son las dos figuras que permiten a los presos salir de la cárcel antes de haber cumplido su condena. Desde 2019 hasta el 1 de septiembre de 2021, el Servicio de Rehabilitación Social (SNAI) indicó que 16.141 presos dejaron las cárceles de Ecuador utilizando estos beneficios legales. Ver más</p>
	<p>Inicia el proceso de juicio político contra la Superintendente de Bancos- Primicias La Comisión de Fiscalización calificó este 8 de diciembre de 2021 el juicio político en contra de la superintendente de Bancos, Ruth Arregui. La decisión se tomó con nueve votos a favor, de todos los miembros de esa mesa legislativa. Ver más</p>
	<p>Asamblea censura y destituye al Superintendente de Compañías- Primicias La Asamblea remitirá el informe de la Comisión de Fiscalización a la Fiscalía para que se incluya dentro de las investigaciones por la estafa al ISSPOL. La Asamblea Nacional resolvió, la noche del 8 de diciembre de 2021, la censura y destitución de Víctor Anchundia, superintendente de Compañías. Ver más</p>
	<p>La Conaie acusa a Guadalupe Llori de actuar para proteger al Gobierno en la Asamblea- Expreso La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) denunció este 8 de diciembre de 2021 que la presidenta de la Asamblea Nacional, Guadalupe Llori, y otros asambleístas de Pachakutik estarían actuando para proteger los intereses del Gobierno. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 09 de diciembre 2021

	<p>La Corte Constitucional del Ecuador dictamina que los planes de extracción minera en un bosque húmedo vulneran los derechos de la naturaleza consagrados en la Constitución del país- democracynow.org En un fallo histórico, la Corte Constitucional del Ecuador dictaminó la semana pasada que los planes para extraer cobre y oro en un bosque húmedo protegido son inconstitucionales y vulneran los derechos de la naturaleza. Ver más</p>		<p>El General Víctor Arauz volverá a la Policía por decisión judicial- Primicias La justicia determinó que hubo vulneración a la seguridad jurídica y al derecho al trabajo contra el general Víctor Arauz, quien fue cesado de la Policía en agosto de 2021. El general Víctor Arauz podrá reintegrarse a las filas policiales a partir de este 9 de diciembre de 2021, una vez que la jueza constitucional Verónica Medina le concedió una acción de protección solicitada por el oficial, quien fue cesado de la Policía en agosto de este año. Ver más</p>
	<p>OCP Ecuador suspende bombeo de petróleo por el avance de la erosión regresiva- Expreso A las 09:45 de este miércoles, OCP Ecuador inició el drenaje de crudo y ha suspendido el bombeo del mismo ante el "avance del imprevisible de la erosión regresiva" en la zona de Piedra Fina, cercana al río Coca en provincia del Napo, como medida preventiva. Ver más</p>		<p>El congelamiento de los precios de los combustibles retrasó la revisión del FMI- Expreso El congelamiento de los precios de los combustibles retrasó la revisión con el Fondo Monetario Internacional (FMI), que estaba planificada para este 15 de diciembre de 2021. Así lo aseguró el viceministro de Economía, José Gabriel Castillo, en una entrevista radial. Ver más</p>
	<p>Quema de cables para extracción de cobre habría provocado incendio en Cerro Colorado, además se encontraron asentamientos humanos ilegales- El Universo La funcionaria añade que también se encontraron viviendas dentro del área protegida que fueron construidas de forma irregular. Actualmente personal de Ambiente se encuentra levantando datos sobre el impacto de la llamas. Hasta ahora se han encontrado zarigüeyas, reptiles y un perro muerto. Ver más</p>		<p>El general de Policía Pablo Ramírez es el nuevo director del SNAI- El Comercio El General de la Policía Pablo Ramírez fue designado este 8 de diciembre del 2021 como el nuevo Director General del Servicio nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI). Así lo establece el Decreto Ejecutivo 282 firmado por el presidente Guillermo Lasso. Ver más</p>
	<p>Familias de presos hacen 'milagros' para que sobrevivan en las cárceles- Primicias Los familiares de las personas privadas de libertad hacen bingos o se endeudan para cubrir su alimentación y hasta su seguridad en las cárceles. La vida en las cárceles del país es dura. Son las 16:00, Guayaquil está nublado y Guillermina acomoda unas sillas de plástico en la vereda, afuera de su casa en Bastión Popular, mientras sus dos hijas ordenan en el tablero del bingo las bolas con números y cartillas. Ver más</p>		<p>Cárcel de Ambato, varios guías harían negocios ilegales- La Hora (Tungurahua) Bajo información reservada, este medio de comunicación conoció sobre presuntos negocios 'turbios' que son, supuestamente, encabezados por guías del centro penitenciario de Ambato. Ver más</p>
	<p>Decomisan una tonelada de droga y aprehenden a tres personas en Urdesa, norte de Guayaquil- El Universo El hecho se registró la madrugada de este miércoles. El cargamento fue trasladado a las instalaciones de la Policía Antinarcóticos. Ver más</p>		